



## PRESSEMITTEILUNG

**Oberste Kreisorgane,  
Geschäftsstelle Kreistag,  
Presse- und  
Öffentlichkeitsarbeit**

Allee 17 • 74653 Künzelsau  
www.hohenlohekreis.de

Ansprechpartnerin Annette Limbach  
Telefon 07940 18-280  
Telefax 07940 18-742  
E-Mail [Pressestelle@hohenlohekreis.de](mailto:Pressestelle@hohenlohekreis.de)

18. Oktober 2017

### **Kaufmännische Schule Öhringen hält hohen Qualitätsstandard**

Zielvereinbarung zur weiteren Schulentwicklung unterzeichnet

Die Kaufmännische Schule Öhringen beteiligte sich an einem Auszeichnungsverfahren, das vom Landesinstitut für Schulentwicklung durchgeführt wurde. Mit Stolz und Freude legte Matthias Kyek, Schulleiter der Kaufmännischen Schule Öhringen, nun dem leitenden Regierungsschuldirektor Martin Sabelhaus die Dokumentation der Zielvereinbarungen zur gemeinsamen Unterschrift vor. Für Regierungsschuldirektor Martin Sabelhaus ist die Unterzeichnung der Dokumentation ein erfreulicher Anlass, für die bisher geleistete hervorragende Arbeit zu danken und der Kaufmännischen Schule Öhringen weiterhin viel Erfolg für die Zukunft zu wünschen.

Nach den beiden erfolgreich abgeschlossenen Fremdevaluationen liegen damit die Eckpunkte der weiteren Schulentwicklung schwarz auf weiß vor. „Im Vordergrund stehen nun natürlich die Sicherung und kontinuierliche Weiterentwicklung unserer Unterrichtsqualität“, so Schulleiter Matthias Kyek. Schulinterne Fortbildungen stünden neben bewährten Instrumenten der Selbstevaluation im Fokus der pädagogischen Ausrichtung. „Unsere Schülerinnen und Schüler erfahren vom ersten Tag an die Schule als einen Ort der Gemeinschaft.“ Das Leitbild „Verantwortung leben“ sei keine leere Worthülse, sondern nehme Lehrer wie Schüler gleichermaßen in die Pflicht, das jeweils Beste zu geben. Dabei sieht sich die Kaufmännische Schule Öhringen der Förderung schwacher und starker Schülerinnen und Schüler verpflichtet.

#### **Hintergrund:**

Nach der ersten Evaluierungsphase im Schuljahr 2010/2011 konnte das Kollegium der Kaufmännischen Schule Öhringen das selten verliehene Prädikat „exzellente Unterrichtsqualität“ entgegennehmen. Dass dies keine einmalige Momentaufnahme war, bestätigte die zweite Fremdevaluation im Frühjahr 2016. In 22 von 27 Qualitätsstandards hatte die Schule die höchste Stufe bescheinigt bekommen. Bewertet wurden von den Experten die Wirksamkeit der Qualitätsentwicklung und -sicherung sowie das schulspezifisch gewählte Thema Beziehungsgestaltung.



Matthias Kyek (links), Schulleiter der Kaufmännischen Schule Öhringen und Regierungsschuldirektor Martin Sabelhaus freuen sich über die Unterzeichnung einer Zielvereinbarung zur weiteren Schulentwicklung.